

Zeilenkracher Müsliprügel

Das Ding macht Dich zum Biber,
lähmt total den Unterkiefer.
Weil man raspelst wie ein Hamster,
erschafft ein Backenmuskelmonster.

Fangen irrsinnig an zu brennen.
Zähne müssen wie in Beton sich stemmen.
Kaust dich wund von links nach rechts,
saublöd wenn dann einer bricht.

Bevor der furztrockne erste Biss,
zu pässlichen Brei sich hat vermischt.
Musst deine Speiseröhre arg verbreitern,
sonst wirkt dein Würgen sehr "erheiternd".

Ist er schlangenartig dann gewürgt,
das Mampfen zuvor erschwert.
Du dann noch alle Zähne hast,
dann würd ich sagen Glück gehabt!

Sicher geht auch ein Spinat,
nur der macht nicht fit und stark.
Willst aber zum Hüne dich erküren,
muß ein Müsliprügel dich verführen.

Und wenn dabei die Zähne brechen,
dann zahnlos bist beim lautem Sprechen.
Nuscheln dann dein Image ist,
auf deine Nuschel dich jemand küßt.

Hat sich das Kauen doch gelohnt,
weil ein Kuss dich hat belohnt.
Für das Beißen-Kauen-Würgen-Schlucken,
inklusive des Kieferbruchs und Blut muß spucken.

©